

Ecophos inaugure une usine de production de phosphate bicalcique en France à Dunkerque



Un symbole fort : Mohammed Takhim plantant un arbre avec sa petite fille.

Cette unité de production de phosphate bicalcique constitue une nouvelle étape dans la reconversion du site Total à Dunkerque. Afin de renforcer sa position de leader en Europe, ALIPHOS, filiale d'Ecophos a décidé d'augmenter sa capacité de production de phosphate en investissant plus de 75 millions d'euros, générant ainsi une centaine d'emplois directs et indirects pour un chiffre d'affaires annuel estimé à 100 millions d'euros.

Lauréat en 2015 du Prix du Meilleur Investisseur belge en France organisé par Business France et l'Ambassade de France, Ecophos est une société belge créée en 1996 par Mohamed Takhim. Son objectif est de développer et de commercialiser des procédés innovants permettant l'utilisation de sources alternatives de phosphate.

ECOPHOS compte aujourd'hui dix procédés brevetés internationalement pouvant être utilisés dans différentes applications, à savoir notamment pour la production d'engrais, d'alimentation animale et de phosphate de haute pureté.

ECOPHOS est également, via sa filiale ALIPHOS, acquise en 2014, un leader européen dans la production de phosphate destiné à l'alimentation animale. ALIPHOS compte aujourd'hui deux sites de production en Europe, un situé en Hollande et le second en Bulgarie.

